

EUROPE SCANDINAVIA + SANTA CLAUS VILLAGE

(STOCKHOLM – HELSINKI – ROVANIEMI – RANUA – SAARISELKA – KIRKENES – OSLO)

DAY 01 : JAKARTA

Malam ini berkumpul di Bandara International Soekarno Hatta untuk penerbangan menuju ke Stockholm yang merupakan Ibu Kota Swedia.

DAY 02 : JAKARTA - STOCKHOLM – HELSINKI (L/D)

Setiba di Kota Stockholm, Anda akan diajak untuk City tour dengan mengunjungi **Royal Palace, Old Town** asal mula kota Stockholm. Kemudian mengunjungi **Vasa Ship Museum**. Selesai tour akan menuju kota Helsinki yang merupakan Ibu kota Finlandia, dengan berlayar dengan kapal SILJA Line menyeberang laut Baltik. Berlayar di Kapal Pesiar.

DAY 03 : HELSINKI – ROVANIEMI (B/L/D)

Pagi hari anda akan langsung diajak city tour mengunjungi **Tempelliaukio Church**, gereja yang dibangun di dalam batu karang. Setelah itu melewati **Parliament House, Market Square Sibelius Monument**. Sore hari acara bebas untuk berbelanja. Malam hari naik kereta menuju Rovaniemi. Tiba di Rovaniemi keesokan hari.

DAY 04 : ROVANIEMI – RANUA – ROVANIEMI (B/L/D)

Pagi hari ini Anda akan diajak untuk mengunjungi **Kebun Binatang Ranua**. Anda dapat melihat berbagai macam binatang khas kutub seperti anak beruang, serigala dan rusa salju. Dilanjutkan dengan mengunjungi **Reindeer Farm** dan menaiki kendaraan yang ditarik oleh rusa kutub (Reindeer Ride). Malam hari, anda akan **berburu Aurora** yang menari di atas langit (merupakan fenomena alam yang dapat diprediksi tapi tidak dapat dipastikan, tergantung kondisi cuaca setempat). Durasi perjalanan sekitar dua jam dan sangat dianjurkan untuk mengenakan pakaian yang sesuai untuk udara dingin (jaket tebal, sweater, celana tebal, topi yang hangat sampai menutup telinga, syal, sepatu dan kaus kaki yang tepat untuk udara dingin).

DAY 05 : ROVANIEMI – SAARISELKA (B/L/D)

Acara hari ini Anda akan diajak mengunjungi **Santa Claus Village**. Anda dapat mengunjungi Santa Claus Office dan bertemu dengan Santa Claus (jika waktu memungkinkan), kemudian mengunjungi **Snowman World**. Kemudian menuju ke Saariselka untuk bermalam.

DAY 06 : SAARISELKA (B/L/D)

Setelah bersantap pagi, anda akan diajak untuk merasakan pengalaman **Snowmobile Safari**. Anda dapat menikmati pemandangan indah musim dingin yang akan memukau Anda selama perjalanan sambil berfoto saat perhentian dan menikmati **Husky Sleigh Drive**, kendaraan khusus yang ditarik oleh anjing ras Husky yang akan menjadi pengalaman yang tak terlupakan.

DAY 07 : SAARISELKA – KIRKENES (B/L/D)

Pagi hari ini Anda akan diajak untuk menikmati **Artic King Crab Tour** dimana Anda akan melihat proses penangkapan king crab di tengah danau yang beku (apabila situasi dan kondisi memungkinkan) dan menikmati hasil tangkapan dengan pemandangan hamparan salju. Setelah itu Anda akan diajak untuk mengunjungi **Snow Hotel** untuk melihat hotel yang terbuat dari es.

DAY 08 : KIRKENES - OSLO (B/D)

Pada hari akan menuju ke Airport untuk penerbangan menuju ke Oslo. Setibanya, anda akan diajak untuk melihat **City Hall, Akershus Fortress, National Theater, Vigeland Park, dan Oslo Cathedral**. Tak lupa photo stop di **Holmenkollen Ski Jump**. Bermalam di Oslo.

DAY 09 : OSLO – JAKARTA (B)

Pagi hari ini Anda akan diantar menuju Airport untuk penerbangan kembali menuju Tanah Air. Bermalam di pesawat.

DAY 10 : ARRIVE JAKARTA

Hari ini tiba di Jakarta. "Terima kasih atas partisipasi anda pada Program Liburan K.I.A Tours & Travel"

Keberangkatan minimum 15 Peserta Dewasa (tidak berlaku untuk private group dan incentive group) // Harga dalam IDR x 1000

DEP. DATE	Adt Twn/Trp	Chd Twn	Chd Extra Bed	Sgl Sup	Apt Tax/Fuel	Visa Schengen
19 Dec 2024	IDR 79.980	IDR 79.980	IDR 78.480	IDR 25.000	INCLUDED	IDR 3.500

"Kami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

<http://kiatravelonline.com>





K.I.A Tours

HTTP://KIATRAVELS.ONLINE



kiatravel.online

Note : (*) untuk Sim Card diberikan free 1 orang 1 SIM Card

Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu, sebelum pelunasan biaya tour dilakukan, walaupun pembayaran uang muka telah dilakukan.

Demi kelancaran tour, acara perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.

Harga Termasuk :

- ✓ Tiket penerbangan dengan Emirates/Qatar/Turkish Airlines economy class (Group Fare Condition)
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ Akomodasi di Hotel berbintang 4 atau resort hotel.
- ✓ Tour Leader KIA Tour yang berpengalaman minimal 15 peserta

Harga Belum Termasuk:

Travel Insurance (sbg syarat wajib untuk apply visa)

Biaya pembuatan visa (harga yg tertera adalah dgn proses normal, jika diperlukan prime time akan ada biaya tambahan ±500rb - 2,1jt/orang)

Pengeluaran pribadi lainnya

Tipping Guide, Tour Leader & Driver (IDR ??? dibayarkan sebelum keberangkatan)

Porter Hotel

PPN 1,1%

Updated02May24/CH

"Kami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

http://kiatravel.online

